

Aloe vera



Aloe, Aloès (Liliaceae)

Genre comprenant des plantes succulentes, persistantes, d'origine africaine, dont certaines sont naturalisées dans l'aire méditerranéenne. Elles présentent presque toutes des feuilles pointues, disposées en rosette avec des épines sur le bord. Elles sont très faciles à cultiver en pleine terre comme en pot, à condition que le terrain ou le terreau soient très perméables, car elles craignent la putréfaction.

A genus which includes succulent, evergreen plants native to Africa, some naturalized in the Mediterranean area. Almost all have acuminate leaves arranged in a rosette with thorns on the margins. Easy to grow either in the ground or in pot as long as the soil or compost is permeable because it is liable to rot.

arborescens (A. perfoliata var. arborescens)



Plante arborescente très ramifiée, aux feuilles d'un vert brillant en forme d'épée. Elle produit en été des grappes de fleurs cylindriques rouges.

Arborescent plant, densely branched, with bright green sword shaped leaves. In summer it produces clusters of red, cylindrical flowers.

LV9

mitrifomis (A. xantocantha)



Plante cespitose qui porte à la cime des rosettes de feuilles lancéolées d'un vert bleuâtre. Elle produit en hiver des fleurs tubulaires d'un rouge sombre.

Cespitose which bears apical rosettes of lanceolate, bluish-green leaves. In winter it produces clusters of dark red, tubular flowers.

LV9

vera (A. arabica) (A. barbadensis) (A. indica)



Rosettes de feuilles lancéolées succulentes, vert foncé, aux bords roses dentelés. Fleurs jaunes en campanules pendant l'été.

Rosettes of dark green, fleshy, lanceolate leaves with pink toothed edges. Yellow, bell-shaped flowers in summer.

Cl.t.3

Cl.t.5

Aloysia triphylla



Aloysia (Verbenaceae)

triphylla (Lippia citriodora), Citronelle, Verveine, Lemon Plant



Origine: Chili, Argentine. Arbuste semi-persistant aux feuilles vert clair. Toutes ses parties embaument le citron. Fleurs d'un blanc lilas de Juin à Septembre.

Origin: Chile, Argentina. Semi-evergreen shrub with pale green leaves. All parts of the plant smell of lemon. White flowers tinged with lilac from July to September.

Touffe, bush

Cl.t.3

Cl.t.10

LV20

Mini-tige, mini standard

LV9

Alyogyne huegelii "Santa Cruz"



Alyogyne (Malvaceae)

huegelii "Santa Cruz" (Hibiscus huegelii "Santa Cruz"), Lilac Hibiscus



Arbuste persistant d'origine australienne; port érigé et feuilles palmées vert foncé. Fleurs en entonnoir, de 10 cm de large, couleur lilas foncé, qui s'épanouissent de la fin du printemps à l'automne. Facile à cultiver en pot.

Origin: Australia. Evergreen shrub of upright habit and dark green, palmate leaves. Funnel-shaped, dark lilac flowers, 10cm wide that bloom continuously from spring to autumn. Easily grown in pot.

Touffe, bush

Cl.t.3